
神奈川県立旭高等学校同窓会 都筑会 第３回定期総会 議事録 

会 場 神奈川県立旭高等学校 Ｃ棟３階 選択第４教室 

日 時 平成 29年 9月 10日（日）13：15～14：10 

出席者 

敬称略 

順不同 

役   員：若尾会長(2期)･小藤副会長(2期)・露崎副会長(2期)･鈴木会計(恵:2期)･原会計(2期)  

中村会計監査(2期)・岡田会計監査(2期)・三宅書記(2期) ･鈴木(3期)〈9名〉 

一 般 会 員：北井(1期)･簾長(6期)･加藤(6期)･平野(6期)〈4名〉 

特 別 会 員：古谷校長･高橋副校長〈2名〉（旭高校教員） 

合   計：15名 

※議決権者数は一般会員 13名+特別会員 2名＝15名（会則第 9条 3による） 

来   賓：Ｐ Ｔ Ａ 本 部：瀬戸副会長、（井上会長） 

ＰＴＡＯＢ会：佐々木副会長、岡野副会長 

議題の審議に先立ち進行役の小藤から、議長の立候補者を募ったが希望者がいなかったため、議長に北井

(１期)、書記の立候補者三宅(2期)が示され、承認された。 

（１） 議題 1：平成 28年度（平成 28年 8月～平成 29年 7月）の活動報告について 

議題 1資料に基づき若尾会長から、平成 28年度の活動報告を行い、その後にこの議題について諮ったところ

1件の質問も無く全員賛成でこの議題は承認された。 

（２） 議題 2：平成 28年度（平成 28年 8月 1日～平成 29年 7月 31日）会計報告･監査報告について 

議題 2 資料に基づき会計鈴木(恵)から報告ののち、監査中村から監査報告を行った。その後にこの議題につ

いて諮ったところ 1件の質問も無く全員賛成でこの議題は承認された。 

（３） 議題３：平成 29年度（平成 29年 8月～平成 30年 7月）の活動計画（案）について 

議題３資料に基づき若尾会長から説明を行い、その後にこの議題について諮ったところ 1 件の質問も無く全

員賛成でこの議題は承認された。 

（４） 議題４：平成 28年度（平成 28年 9月 1日～平成 29年 8月 31日）の予算（案）について 

議題４資料に基づき会計原から説明後、若尾会長から補足説明。その後に以下の質疑応答がされ、予算に

ついて再提案し、諮ったところ、再提案予算案は全員賛成で承認された。 

質問 3期生（鈴木） 

入会金の実績が 15,000円というのは卒業生 269人中 5人か？学校からの働きかけはどのような状況

だったのか？ 



回答 会長 

先生方には来賓として参加していただいているので私が回答いたします。卒業時に振込用紙を渡し、

入会金を振込んでもらうという方法の予想通りの結果でした。今回の結果を踏まえて来年度に向けて

は別の方法での学校の協力を得られるよう検討中です。今年度の３年生には前年度と同じ対応となっ

てしまうのですが、次年度からは安定してほぼ卒業生全員からの会費の徴収できる見込みが立ちます。

入会金が安定して確保できるようになれば、既卒者名簿を使っての郵送による寄付案内等もできると

考えております。先生方の協力で状況が好転して来ていますので今一度時間を下さい。 

質問 3期生（鈴木） 

予算の使い道について、資金に余裕もないので卒業記念品ではなく横断幕のようなまとまったもの

に使ったほうが良いと思うのですが？ 

回答 会長 

元々は入会金を出してもらうとともに卒業時に同窓会としてお祝いするとともに同窓会への既属意

識を持ってもらうために卒業記念品を贈ることにしていましたが、ご提案内容を踏まえて、卒業記念

品を廃止し、卒業記念品代金の予算１３９，０００円を予備費に計上することを再提案いたします。 

（５） 議題 5：会計監査選任の件（報告） 

議題５資料に基づき若尾会長から報告。 

現在の会計監査人は中村修三（２期）岡田信子（２期）の二名ですが、この度、中村修三会計監査よ

り、一身上の都合により辞任の申し出がありましたので、都筑会会則第 6条 2に基づき、新たに簾長 佳実（み

すなが よしみ：６期）さんを会計監査に委嘱しましたので、報告いたします。なお任期は現役員任期と同様の

平成３０年度定期総会までとなります。 

議長 

役員の方々は今後も学校側と協力し、より良い方向へ進むように話合いを続けて下さい。 

以上ですべての議題の審議を終了します。 

議長･書記が解任され、平成 29年度の定期総会は終了した。 

 


